



1年生の授業では、「いえで、ぼくにわたしにできること」として、ふとんのかたづけを行いました。



体験学習をとおして

『思いやりの心』を

|| 東陽小で公開研究 ||

11月7日、東陽小学校と
ら350名の先生方が出席され
が開催され、千葉県内外か
東陽小学校は、平成8・



9年度の2年間にわたり文
部省より「豊かな心を育む
教育」推進事業の指定を受け、
体験活動を重視した教
育活動を通して、思いやり
の心を持ち、生き生きと活
動できる児童の育成を主題
に研究実践を進めてきました。
授業では、ネギの皮むき
やお年寄りとのお手玉、ゴ
ミ問題について考えるなど、

なのはな体操で表彰

南条小



21世紀に翔く僕たち 明るく、楽しんだ中学校文化祭



—バンド演奏で最高潮—



児童と先生、家族、地域の
方々がともに考え、学ぶ姿
が参加者の高い評価をつけ
ていました。

町民会館では研究の取り
組み方、成果、今後の課題
などが報告されました。
最後に「生きる力を育て
る心の教育」と題して、文
教大学酒井俊郎教授による
記念講演がありました。



りっぱなネギが育ったよ、2年生は
ネギの皮むきを体験。

昨年に続き「21世紀にはばたく僕たち」のテーマのも
と、中学校の文化祭が10月31～11月2日に行われました。
体育館には各教科の作品が展示され、合唱発表会では
各クラスごとに課題曲、自由曲2曲ずつの練習の成果が
発表されました。今年からPTAや先生方の合唱も加わ
り、明るく、楽しくもり上がった文化祭となりました。